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中华总商会西爪分会举办会员大会中华总商会西爪分会举办会员大会
庄俊钦众望所归当选第三届总主席

【万隆讯】7 月 25 日，印
尼中华总商会西爪哇分会
（PERPIT Jabar）在万隆瑟低
亚 布 迪 路（Jl.Dr Setiabudi）
的 美 爵 酒 店（Grand Mercu-
re）金 满 楼 礼 堂 举 办 2022
年度会员大会，并选举印
尼中华总商会西爪哇分会
第三届 2022-2027 总主席。

中午 11 时，以“坚定信
念，共创后疫情时代，建设
美好的印尼”为信念的会
员大会由华印双语司仪梁
和 禧（Wira HL）和 倪 尤 莉
（Juliana）宣 布 开 始 ：全 体
来宾肃立齐唱国歌“大印
度尼西亚”、筹委会主席陈
文雄作汇报并感谢西爪商
会的信任来筹备今日的会
员大会、感谢筹委会同仁
台前幕后的辛劳和美好的
合作，如有不周到的地方
敬请海涵。

指导委员会主席李振
健（Herman W）与副主席吴
元 昌（Hadi G）、秘 书 黄 积
裕（Lukman H）、委 员 王 涌
（Arief H）、杨 后 发（Junus
JS）、邱 章 发（Harry K）、吴
永 健（Soegianto）、吴 伟 中
（Setia GW）、何 学 祥（Su-
wanda H）被请上台主持会
员大会。

李振健致词并宣读会
员大会规则提案的批准与
通过。出席参会的西爪商
会和总部总主席等的理监
事有 50 几位，人数符合大
会规则，而后击槌表示会

员大会正式启动。并宣布
众望所归，第三届西爪总
商会主席是莊俊钦。

第二届西爪分会主
席李铭秀作卸任前的工作
汇报：“感谢各位在我在任
期间的支持帮助及合作。
在我当主席时，如果个人
或工作上有些措施有错或
不 够 好 的 地 方 ，请 包 涵 。

这三年来席卷全球的疫情
使中华总商会西爪分会的
活动不能进行。好在我们
成立了西爪总商会青年企
业家团队，并参加 2015 年
9 月 25-28 日 在 巴 厘 岛 进
行的世界华商大会。我认
为西爪分会以后最好多和
印 尼 中 华 总 商 会 总 会 联
系，因为外国华商多数来

到雅加达总商会总部。以
后高铁通车了，雅万之间
只需要 45 分钟，希望总部
多多提携。祝贺西爪分会
更进步。”

新任总主席莊俊钦
致词：“我谨在此感谢印尼
中华总商会各位领导及大
家对我的信任和爱戴。很
荣幸得到大家的支持，委

任本人为中华总商会西爪
分会第三届总主席。我知
道这是重任，而我醒悟到
自己的能力有限，因此我
谦卑地希望各位的支持与
帮助，与我肩并肩携手肩
负这特殊的任务。我也确
信 在 总 部 的 支 持 和 帮 助

下，我能顺利做好会务。”
总会总主席张锦雄

致词：“西爪哇一直都是经
济 大 省 ，GDP 总 量 全 国 第
三，是我们印尼著名的“米
仓”之一。还有各种产品
和制造业及纺织业，还有
地热、绿色能源等各种令
人羡慕的先天资源。西爪
哇分会成立以来，开展的
活动团结了各行业的华商
企业家、也积极秉承和践
行了中华总商会“服务大
众 ，回 馈 社 会 ”的 优 良 传
统。今天召开年度会员大
会，既是对年度工作的总
结和回顾，也推选新一届
主席。我谨在此热烈地祝
贺 庄 俊 钦 当 选 第 三 届 主
席。我们由衷地期望，西
爪哇分会在新一届领导的
带领下，继续发扬“团结华
商，求同存异的精神，与各
方 保 持 良 好 的 沟 通 与 合
作。一起推动西爪哇的经
济发展，做好国际商贸的
桥梁。总会也将全力支持
西爪哇商会，一起建设我
们美丽的印度尼西亚。”

辅导委员会主席俞雨
龄致词祝贺新当选主席莊
俊钦，祝贺西爪总商会百
尺竿头更进一步。会员大
会顺利结束。庄主席接受
来 宾 们 的 祝 贺 并 全 体 合
影。

（雪妮报道）
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